
          7 月 28 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今週に入り、6 月 30 日付けで潮来 RC が解散するとい

う連絡が入りました。ロータリークラブ全体の流れとし

ては、残念ですが小さくなっているようです。 

昨年度当クラブは、会員増強 1名でした。おめでとう

ございます。RI 会長賞の資格を満たしております。 

先日発表した３ヶ年計画ですが、ブランディング化を

目指したいと思っています。地域の人たちにロータリー

クラブを知ってもらうことです。道を歩いていると、子

供たちが「ロータリークラブのおじちゃんだ」と言って

もらえるようになるといいと思います。当クラブは来年

で 60 年になりますが、認知している人が少ない状況で

す。これをやっぱりある程度見直していきたいと思いま

す。 

その中で、支援する対象を絞るのではなく、広く浅く

対象を増やしていき幅広く認知いただくことも必要で

はないかと思っています。継続も大事ですが、少しずつ

支援の対象を入れ替えることも大事です。 

次に、例会場の問題です。 

来週は、日立地区産業支援センターで行います。18

日の親睦例会は、シビックセンター 1F にある川村幹事

のカフェハルモニアで行いたいと思います。コロナ禍で

すので、昼の例会で親睦を図りたいと思います。25 日は、

ガバナー補佐事前訪問です。9 月 1 日に公式訪問が控え

ていますので、1回下見を兼ねてシビックセンター で行

いたいと思います。 

9 月例会に関しては、早めに決めたいと思います。ジ

プシー生活はつらいものです。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告         川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 熊本豪雨災害義援金の御礼状が地区から届いてお

ります。 

l 本日、県北 RAC 例会が開催されます。 

l 来週は会員増強卓話と理事会です。宜しくお願いい

たします。 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 18 名 11 名 69.23％ 8 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 2年 08 月 04 日（火） 【プログラム】卓話 / 会員増強・退会防止委員会 

 
次 回 例 会：令和 2年 08 月 18 日（火） 【プログラム】親睦例会 / 親睦活動委員会 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



² よろしくお願いします。 

弓野会長・川村幹事 

² 梅雨が明けません！！洪水が心配です！！ 

髙島章行・星 勝治・石川 悟・山本忠安・ 

石川國博・鹿志村高道・塩谷和宏・木本貴一・ 

朝日正道・佐藤信彦・池澤 健・小笠原邦浩・ 

鈴木幸一・小野瀬裕・千葉省三・川﨑健輔 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000円 累計額 113,000円 

 

 

プログラム 

 

クラブフォーラム / 委員会方針 

 

会員増強・退会防止委員長      石川委員長 

l 前年度までは白土会員が委員長を長年務めており

ました。顔が広く、多くの実績を持っています。 

l 私も責任重大です。今年は、純増 1 名が目標です。 

l 会員の平均年齢ですが、63歳を超えています。これ

からは若い人に入会いただき、若返りを図りたいと

思っています。ご協力宜しくお願いいたします。 

 

ロータリー情報伝達委員会    鹿志村委員長 

l ロータリーに入りまして 15 年になりますが、ほぼ

ほぼ信太先輩がロータリー情報伝達委員長をされ

ていたと思います。 

l 信太先輩の志を引き継ぎ、ロータリー活動の情報を

共有し、世間一般に広められるように活動していき

たいと思います。宜しくお願いいたします。 

 

クラブ会報・IT 委員会       池澤委員長 

l 例年通り、ホームページ作成・週報作成などを行っ

ていきたいと思います。 

l 一番大事なのは、「ロータリーの友」読みどころを

皆さんにお伝えすることです。宜しくお願いいたし

ます。 

 

親睦活動委員会       池澤委員長 

l 8 月の親睦例会や 12 月の家族同伴忘年例会などが

予定されていますが、コロナ禍ですので、状況をみ

ながら開催出来ればと思っています。宜しくお願い

いたします。 

 

出席・ニコニコ BOX 委員会     小笠原委員長 

l 星会員と力を合わせて努めたいと思います。 

l 出席は会員の資格条件になっています。 

l 活動としては、例会ごとに出席報告、ニコニコ BOX

コメントを紹介いたします。また、年間出席率 100%

の会員には記念品を送りたいと思っています。宜し

くお願いいたします。 

 

会計          塩谷委員長 

l 限られた会費の中で運営していくことなので、有意

義に使っていけたらと思います。 

l 1 年間どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

会計監査            山本会員 

l 久しぶりに壇上に立ちましたので、少しお話しさせ

ていただきます。 

l 良い活動は継続し、無策の例年活動は考えた方がい

いと思います。 

l 優良従業員表彰ですが、会員の社員だけでなく、そ

の他のかたも表彰したらいいと思います。私が会長

の時は消防署員を表彰し、とても喜ばれました。会

費を有効に使ってもらいたいと思います。 

l 来年の監査は厳しく点数をつけて評価をいたしま

すので、そのつもりでお願いいたします。 

 

事務局             野村 

l 今年度で 3年目になりました。良い環境でお仕事さ

せていただいて感謝しています。ありがとうござい

ます。 

l 来年は 60 年の記念事業が控えております。周年事

業は初めてで不安ですが、サポートできればと思っ

ています。今年度も宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


